

TOUL – TOUL

## Le restaurant « Ô P'tit Bois » ouvre ses portes

Le bois domine dans la décoration du nouveau restaurant qui ouvre ce vendredi 15 avril au 16, rue Gambetta. « Ô P'tit Bois » propose une cuisine traditionnelle améliorée grâce au savoir-faire et à l'expérience tant en cuisine qu'aux desserts de la gérante, Solène Leblanc.

Avec toute l'énergie de ses 21 ans, Solène Leblanc ne craint pas le coup de feu en cuisine. En famille, avec Olivier et Isabelle Petegnief, elle ouvre son restaurant « Ô P'tit Bois », 16 rue Gambetta, ce vendredi soir. « Nous sommes déjà complets et il ne reste que deux tables pour samedi », indique, mercredi matin, la jeune femme qui dispose déjà de sept années d'expérience dans la restauration.

### Une nouvelle carte tous les 15 jours

Deuxième point fort mis en avant : l'ambiance. « C'est important de se sentir bien grâce à une décoration sympa et une vue agréable ». Les locaux ont été entièrement redécorés avec du bois - comme le nom du restaurant l'indique -, de l'industriel et un peu de baroque. « Ainsi tous les sens sont en éveil, autant dans l'assiette qu'avec l'environnement ».

Solène Leblanc a débuté par la cuisine avant de se spécialiser dans les desserts afin de maîtriser « toutes les bases ». À la tête de son propre établissement, Solène Leblanc propose une cuisine traditionnelle améliorée. Elle mise « sur un meilleur dressage et l'apport d'une touche d'originalité ».

Enfin, l'accueil de chaque client est lui aussi mis en avant. Les deux serveuses et Isabelle Petegnief y veilleront. « L'accueil avec le sourire et se montrer attentionnée sont importants en restauration, souligne Solène Leblanc. Chaque client doit se sentir à l'aise ». La gérante changera sa carte tous les 15 jours. La première est affichée et attire déjà les gourmets. Ils seront reçus du lundi au vendredi, le samedi soir et le dimanche sur réservation et à partir de 10 personnes. Au quotidien, les clients découvriront un nouveau plat du jour. ■



Isabelle Petegnief (à gauche) et sa fille Solène Leblanc, cuisinière et gérante, dans l'espace salon du restaurant.  
Photo ER / Jérôme BOURGUIGNON



par Jérôme Bourguignon

